ANDREA MORALES ASISTIÓ A RECEPCIÓN EN PRESIDENCIA

Diputada del PAC en fiesta de Arias para aliados del TLC

Álvaro Murillo M.

alvaromurillo@nacion.com

La diputada opositora Andrea Morales asistió el jueves a una recepción que el Gobierno ofreció a los legisladores que están a favor del Tratado de Libre comercio (TLC) y su agenda de implementación.

La congresista del Partido Acción Ciudadana (PAC) fue la única opositora invitada al agasajo, celebrada en la noche en la Casa Presidencial. Morales estuvo al menos una hora, confirmaron varios de los asistentes al acto.

Consultada ayer, Morales admitió su presencia en la fiesta, pero optó por no referirse al tema.

La diputada insistió en que ha dejado claro que el Gobierno no debe ir más allá de lo que dice el TLC, pero también rechaza que la oposición obstaculice "lo que el pueblo decidió" en el referendo.

"Yo sigo con mi línea responsable. Compromisos tengo con mis principios, ni siquiera con la fracción". dijo Morales.

La legisladora ingresó el jueves a la Casa Presidencial con la jefa de fracción del Partido Liberación Nacional (PLN), Mayi Antillón, aproximadamente a las 8:30 p. m.

Morales ha mostrado una actitud menos confrontativa que sus otros 16 compañeros del PAC. Inclu-



La diputada Andrea Morales llegó a la fiesta con Mayi Antillón. ARCHIVO.

so ha completado el quórum para hacer avanzar la agenda del TLC.

"Yono hago quórum para hacerle un favor al bloque de los 38. Voy porque es una obligación constitucional y el PAC dijo en campaña que no iba a hacer un tipo de política tradicional", reiteró ayer Morales.

La jefa de fracción del PAC, Elizabeth Fonseca, aseguró que después del jueves se enteró de la visita de su compañera. "No me extrañó. Ella ha hecho visitas a la Casa Presidencial en reiteradas ocasiones. Sí es cierto que yo hubiera preferido que no hubiera ido", dijo.

Fonseca descartó que le haya llamado la atención a Morales. "El Ejecutivo intenta desde hace mucho tiempo llevar a Andrea Morales al G 38. Pero no lo ha logrado y espero que no lo logre. Ella cree en los principios del PAC, aunque difiera de nuestras normas de comportamiento", agregó. ■